

L'UNICEF qualifie d'impressionnants les résultats de l'enseignement spécialisé à Cuba



La Havane, 22 avril, (RHC).- L'UNICEF a salué les résultats de l'enseignement spécialisé à Cuba.

Maria Machicado, représentante de l'UNICEF dans notre pays a qualifié hier d'impressionnants les résultats obtenus par Cuba en matière d'enseignement spécialisé. Dans le cadre d'un tournoi national de football inclusif organisé à l'intention des adolescents bénéficiant de l'enseignement spécialisé dans tout le pays, la représentante de l'UNICEF a souligné que grâce au développement de l'enseignement spécialisé à tous les niveaux, les élèves sont acceptés et promus et se débrouillent dans la société avec tout leur potentiel.

Elle a indiqué que ce genre d'activités met en évidence que les enfants et les adolescents avec un quelconque handicap se sentent mieux lorsqu'ils s'insèrent dans des espaces intégrés.

L'UNICEF appuie depuis 2 ans l'organisation de ces tournois par le ministère de l'Éducation et par l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation

physique et des Loisirs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/127805-lunicef-qualifie-dimpressionnants-les-resultats-de-lenseignement-specialise-a-cuba>



Radio Habana Cuba